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                           Dijon le 10 mars  2021 

Références : PV –AGO 20 fev 2021 

Rédacteur : Patrick FAUDOT 

Secrétaire Général 

 

Procès Verbal Assemblée Générale Ordinaire 

Visioconférence – Samedi 20 février 2021 
 
 

Début de l’Assemblée Général : 9 h 30 en visioconférence avec  ZOOM 
La réunion est animée par Patrick FAUDOT Secrétaire Général et Daniel BONIN, Président du Comité Régional 
 

Liste des Comités Départementaux et Membres Affiliés et Membres Agrées présents 
 

CDCK de la Cote d’Or : Mr Philippe BATON - membre de droit du Comité Directeur du CRCK BFC 
A.L.C LONGVIC : Mr Philippe BATON 

ASPTT DIJON CANOE KAYAK : Mme Cécile GENTIL – Vice Présidente du CRCK BFC 

ASS SPORTIVE CK LES ALLIGATORS  STE MARIE SUR OUCHE : Mme Patricia COPPA - Trésorière du CRCK BFC 

PAGAIES DES BORDS DE SAONE : Mr Jean Michel BARBIER 

V.B.D SAINT JEAN DE LOSNE : Mr Benoit BENKAERT 
 

CDCK du Doubs : Absent 

SOCIETE NAUTIQUE DE BESANCON CANOE KAYAK : Mme Virginie JACQUET 

LA GAULOISE CK MONTBELIARD : Mr Xavier MARIE - membre élu du Comité Directeur du CRCK BFC 

CANOE KAYAK PONTARLIER : Mr François ROSSET 

C.K. AUDINCOURTOIS : Mr Patrick THEVENIN 

CENTRE PLEIN AIR GOUMOIS : Mr Pascal PHILIP 

SAINT VIT CANOE KAYAK : Mr Jean Marc BOUTSERIN 

C.K. PONT DE ROIDE : Mr Christophe BILLAUD 

 
 

CDCK du Jura : Mr Philippe JACQUES  - membre de droit du Comité Directeur du CRCK BFC – Vérificateur aux comptes 

CANOE KAYAK DOLOIS : Mme Laurence GRENIER - membre élue du Comité Directeur du CRCK BFC 
 

CDCK de la Nièvre : Mr Benjamin MASSI - membre de droit du Comité Directeur du CRCK BFC 
ESPERANCE CANOE DECIZE SAINT LEGER DES VIGNES : Mr Jean Paul NAY 

CANOE CLUB NIVERNAIS : Mr Alain LEBRETON 

U.C.S. CK COSNE SUR LOIRE CLUB MARCEL RENAUD : Mr Dominique ROLLIN - membre élu du Comité Directeur du CRCK BFC 

MORVAN EAUX VIVES : Mme Sophie LIMOUSIN - membre élue du Comité Directeur du CRCK BFC 
 

CDCK de la Haute Saône : Mr Auguste LOPES-MARQUES - membre de droit du Comité Directeur du CRCK BFC (par délégation) 
CLUB CANOE KAYAK DE CONFLANS PORT : Mr Patrick RENAUD membre élu du Comité Directeur du CRCK BFC 

VORAY CANOE KAYAK : Mr Auguste LOPES-MARQUES 

 

CDCK de la Saône et Loire : Mr Pierre GONTHEY - membre de droit du Comité Directeur du CRCK BFC 

CANOE KAYAK DRACY ST LOUP : Mr Thierry BOEHEM 

CHALON SUR SAONE CANOE KAYAK : Mr Pierre GONTHEY 

LES PAGAIES DE LA BRESSE : Mr Jean Jacques  A    membre Agrée  - membre élue du Comité Directeur du CRCK BFC 
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CDCK de l’Yonne : Mr Jean Luc PAUPERT - membre de droit du Comité Directeur du CRCK BFC –Vérificateur aux comptes 

OLYMPIC C.K. AUXERRE :  Mr Pascal GOUARD – Membre d’ onneur du CRCK BFC 

CLUB NAUTIQUE  VILLENEUVE : Daniel GARNIER 

CANOE KAYAK CLUB SENONAIS : Mme Cendrine HOUILLER 

AVALLON MORVAN C.K. : Mr Jean Luc PAUPERT 
 

Territoire de Belfort : pas de CDCK 

BELFORT ASSOCIATION CANOË KAYAK : Mr Frédéric BOIS - membre élu du Comité Directeur du CRCK BFC 

 

26 clubs représentés plus 1 membre Agréé soit 27 structures votantes 

 

Autres membres du Comité Directeur présents : 

Mr Daniel BONIN - Président CRCK BFC 
Mr Patrice CAMPIONI 
Mme Michele CARTIER 
Mr Nicolas CESCHIN 
Mr Sébastien DE KERLEAU 
Mr Patrick FAUDOT - Secrétaire Général CRCK BFC 
Mr Fabrice GAËREL 
Mme Morgane PAULET 
Mme Gisèle SURANYI 
Mr Patrick SURANYI - Vice Président du CRCK BFC 
Mr Stéphane TURLIER 
 
Invités Présents : 
Mr Patrick MASSON : Conseiller Technique Sportif  
Mr Frédéric MOMOT : Conseiller Technique Sportif  
 

Assistance pour votes à distance : 
Mr  Lucas RENARD :   Juriste à de la Fédération Française de Canoë Kayak et Sports de Pagaies qui assurera le bon 
fonctionnement des votes avec Balotilo 
 
Personnalités présentes : 
Mr Jean ZOUNGRANA : Président de la Fédération Française de Canoë Kayak et Sports de Pagaies 
Mr Pascal BONNETAIN : Directeur du CREPS de Dijon 
Mme Chrystel MARCANTOGNINI : Présidente du CROS Bourgogne Franche Comté 
Mme Nora EL MESDADI : Conseillère Municipale de la ville de Dijon en charge des Sports 
Mr Georges MEZUI : Conseiller Municipal de la Ville de  Dijon en charge des Sports 
 

Invités excusés : 
Mr Ludovic ROYE : DTN de la Fédération Française de Canoë Kayak et Sports de Pagaies 
Mme Laetitia MARTINEZ : vice-présidente du conseil régional Bourgogne Franche Comté 
Mme Nathalie KOENDERS : 1ière Adjointe au maire de la Ville de Dijon 
Mme Claire TOMASELLI : Adjointe au maire de la Ville de Dijon en charge des Sport 
Mr Pierre Michel SARRAZIN : Entraineur du Pôle Espoir de Dijon 
 

 

L’ordre du jour étant le suivant : 
o   Approbation compte rendu AG élective  et Vote  
o   Rapport moral du Président  et Vote 
o   Compte de résultats 2020 et Vote 
o   Rapport vérificateurs aux comptes 
o   Nomination des vérificateurs aux comptes pour 2021 et Vote 
o   Budget Prévisionnel 2021  et Vote 
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o   Rapport d’activité fonctionnement CRCK  
o   Rapport d’activité équipe technique 
o   Rapport d’activité Pole  spoir  
o   Date et lieu prochaine Assemblée générale 
o   Réponses aux questions écrites 
o   Interventions invités  

  

 
Préambule : Quorum et explications de la procédure des votes : 
Le principe de 1 club = 1 voix a été retenu par le Comité Directeur  (du 03 février2021 ) pour les votes lors de  cette 
Assemblée Générale. Cette disposition ayant été adoptée pour des raisons budgétaires puisque l’outil Balotilo est 
gratuit.  
 

 26 clubs sur 48 assistent à cette Assemblée Générale Ordinaire pour le Collège I, soit une participation de  54 %, 
Le quorum est atteint.  1 structure Agrée  assiste pour la Collège II  représentant 1 voix. Soit au total 27 votants 

 Lucas RENARD sera le coordonateur de ces votes avec Balotilo 

 Les 5 votes se feront en même temps 

 
 

 

1 - Approbation du compte rendu de l’Assemblée Générale Elective 2020 
 

Vote pour l’approbation du compte rendu de l’Assemblée Générale Elective du 14 novembre 2020  

26 :Oui               0 : Non                1 : Ne se prononce pas                      soit 100 % des voix pour 

 

Le Compte rendu de l’Assemblée Générale Elective du 14 novembre 2020 est adopté par l’assemblée Générale 
 
 

2 - Rapport Moral du Président : 
Mr Daniel BONIN, Président,  présente son rapport moral : 
 

Mesdames, messieurs, 

Tout d’abord, bonjour à tous ceux que je n’ai pas salué et merci à tous pour votre présence à notre première 

assemblée générale ordinaire. 

Ordinaire, elle n’en n’a que le nom puisque nous voulions à l’origine que cette dernière puisse se tenir en 

présentiel mais la Covid 19 ne nous laisse pas le choix, encore une fois nous travaillerons en distanciel. 
 

Comme vous pouvez le comprendre, Ce bilan sera très court puisqu’ il ne couvre que la période du 14 

novembre, date de l’assemblée générale élective, au 31 décembre 2020. 

Le rapport complet de la saison ayant été présenté par mon prédécesseur, Fabrice Gaërel, lors de générale 

élective, je ne vais pas le reprendre et préfère donc vous parler des chantiers qui nous attendent. 
 

Ce 14 novembre les clubs nous ont élu pour prendre en main l’avenir de notre comité régional pour 

l’olympiade 2021 – 2024 qui se terminera par un évènement planétaire les jeux de Paris 2024. Notre discipline 

et notre structure ont tout à gagner en s’inscrivant dans ce projet et c’est déjà le cas, puisque comme vous le 

savez peut-être, dans le cadre du label Terre de Jeux 2024 la ville de Dijon a lancé le projet de rénovation de la 

base de Lac Kir ou s’entraîne au quotidien les athlètes du pôle espoir. 

Ce projet comprend la rénovation des bâtiments, la mise en place d’un balisage sur le bassin pour la pratique 

de la course en ligne et du paracanoë ainsi que l’achat de systèmes de départs automatiques. Cet outil devrait 
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permettre à notre région d’accueillir des nations en préparation pour les JO ainsi que recevoir des événements 

nationaux et pourquoi pas internationaux à l’avenir. 

Pour rappel depuis l’entrée du canoë kayak aux jeux Olympiques de Berlin en 1936, notre région a toujours eu, 

au moins, un représentant pour défendre les couleurs de la France, souhaitons que nos athlètes puissent être 

présents à Paris. 

Cette année verra, si la situation sanitaire le permet, se dérouler les jeux olympiques de Tokyo. Notre comité 

régional pourrait voir 3 ou 4 de ces athlètes présents à cet événement, tout dépendra des résultats des courses 

de sélections ainsi que de l’évolution de la pandémie que nous vivons. 

 

Mais revenons tout de même maintenant au fonctionnement de notre comité depuis le 14 novembre. 

Lors du premier comité directeur, nous avons élu les membres du bureau ainsi que les présidents des 

commissions régionales d’activités et commissions transversales. Ces commissions se sont toutes mises au 

travail pour définir le calendrier 2021 et leur projet pour l’olympiade. 

Le bureau a demandé aux présidents de commissions de se rapprocher des clubs afin d’élargir leurs équipes. 

Dans le but d’accélérer la prise de décisions, un membre du bureau a été désigné comme référent pour chaque 

commission, accompagné d’un CTR. 

Notre objectif est de pouvoir répondre de manière rapide et efficace aux sollicitations de chaque commission 

et de vous accompagner dans la mise en place de vos projets. 
 

Nous avons appris que Frédéric MOMOT CTR du comité régional, a fait le choix de demander une mise en 

disponibilité auprès du ministère des sports, son ministère de rattachement. Cette demande a été acceptée, 

elle prendra effet le 1er mars. Je remercie Fred pour le travail qu’il a accompli durant son séjour en Bourgogne 

Franche-Comté et je lui souhaite pleine réussite dans le nouveau défi qu’il s’est lancé en tant qu’entraîneur de 

l’autre coté de la frontière en Suisse. 

Nous avons d’ores et déjà fait une demande auprès du directeur technique national afin de pourvoir à son 

remplacement dans les plus brefs délais. Le dossier suit son cours. 

Patrick MASSON notre autre CTR va assurer la transition, notamment au niveau du Pole Espoir.  
 

Je souhaite remercier tous nos partenaires, le Conseil Régional, La Direction Régionale et Départementale 

Jeunesse, Sport et Cohésion Sociale, l’Agence Nationale du Sport, la ville de Dijon, le CREPS, le CROS, Objectif 

Médailles, EDF. 
 

Enfin, Je terminerai ce rapport en vous souhaitant à toutes et tous une bonne année de navigation en espérant 

que la pandémie se termine au plus vite et que vous puissiez reprendre en vie normale dans vos clubs et 

comités départementaux. 

Merci de m’avoir écouté. 

 

Votes pour l’approbation du Rapport Moral du Président 

20 : Oui           2 : Non           5 : Ne se prononce pas        Soit  91 % des voix pour 

 

Le Rapport Moral du Président est adopté par l’assemblée Générale 
 
 

3 - Compte de Résultat  de l’exercice 2020 : 
Mme Patricia COPPA n'ayant pris ses fonctions de trésorière qu’a la fin de l’année 2020, le Bureau a demandé à Mr Jean 
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Luc PAUP RT ( xpert comptable en retraite) qui avait  l’habitude de faire cette présentation les années précédentes . 
Le Compte de résultat 2020 est en Annexe 1 à ce Procès Verbal 
 
 
 
 
Rapport des Vérificateurs aux comptes : 
Mr Philippe JACQUES  certifie la véracité des comptes présentés. Des difficultés sont survenues suites à des erreurs 
d’écritures (2019) et sur les dotations aux amortissements. 
 
Jean Luc PAUPERT et Philippe JACQUES  proposent de faire une formation aux membres du Comité directeur voir aux 
clubs. 
 

Votes pour l’approbation du Compte de Résultat 2020 

18 : Oui           2 : Non           7 : Ne se prononce pas         Soit  90 % des voix pour 
 

Le Compte de Résultat 2020 est adopté par l’assemblée Générale 
 
 

4 - Nomination des Vérificateurs aux comptes pour 2021 :  
 
Jean Luc PAUPERT souhaite se retirer du rôle de vérificateur aux comptes du fait de son implication dans son rôle de 
conseil auprès du Bureau du Comité Régional 
 
Les candidats sont Philippe Jacques et Auguste LOPES -MARQUES 
 

Votes pour l’approbation des Vérificateurs aux comptes pour l’année 2021 

24 : Oui           0 : Non           3 : Ne se prononce pas         Soit  100 % des voix pour 
 

La nomination de Philippe JACQUES et Auguste LOPES -MARQUES est adoptée par l’assemblée Générale 
 
 

5 - Présentation du Budget Prévisionnel 2021.  
Mr Daniel BONIN présente le Budget Prévisionnel préparé par le Bureau et validé par le Comité Directeur 
Ce budget tient compte des évolutions possibles au niveau du PSF et du fonctionnement de l’A S. Ainsi que les 
conditions liées à l’évolution de la crise sanitaire actuelle. 
Budget qui est en diminution par rapport aux années précédentes  
 
Le Budget Prévisionnel est  en Annexe 2 à ce Procès Verbal 
 

 

    Votes pour l’approbation du Compte de Résultat 2020 

19 : Oui           5 : Non           3 : Ne se prononce pas         Soit  79 % des voix pour 
 

Le Budget Prévisionnel 2021 est adopté par l’assemblée Générale 

  

6 - Rapport d’activité sur le fonctionnement du CRCK : 
 
Structuration de notre comité régional :  

o 46 clubs affiliés et 4 membres Agrées 
o Sachant 26 structures ont moins de 30 licenciés 
o 4460 Licenciés (toutes licences confondues) 
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o 11 clubs représentent 78 % des licenciés 

 

  
Nombre de licenciés par clubs 
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 Répartition par catégorie :    58 % hommes(2680) – 42 % femmes (1980)  

 
 
Répartition par Départements 
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La gouvernance du Comité Régional : 
 
Le Bureau : 

Président  Daniel BONIN  

Trésorière  Patricia COPPA  

Secrétaire Général  Patrick FAUDOT  

Vice Présidente  Cécile GENTIL  

Vice Président  Patrick SURANYI  

 
Le Comité Directeur : 
Membres Elus : 
Membres élus Collège 1 (Clubs) : 22 élus : 8 femmes et 14 hommes  Dont 15 nouveaux  

Membres élus Collège 2 (Membres Agréés) : 1 élu : 1 homme   

 

Collège 1 Homme BENAZET Dominique 2520 - Saint Vit Canoë Kayak 

Collège 1 Homme BOIS Frédéric 9002 - Belfort Association Canoë Kayak 

Collège 1 Homme BONIN Daniel 5803 - Espérance Canoë Decize St Léger des Vignes  

Collège 1 Homme CAMPIONI Patrice 2511 - Profession Sport Loisirs 

Collège 1 Femme CARTIER Michèle 8903 - Club Nautique Villeneuve 

Collège 1 Homme CESCHIN Nicolas 8901 - Olympic C K Auxerre 

Collège 1 Femme COPPA Patricia 2115 - A S CK les alligators Ste Marie sur Ouche  
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Collège 1 Homme DE KERLEAU Sébastien 2506 - Canoë Kayak Pontarlier 

Collège 1 Femme DEVILLEZ  Marlène 7015 - Voray Canoë Kayak 

Collège 1 Homme FAUDOT Patrick 2111 - Pagaies des bords de Saône 

Collège 1 Homme GAËREL  Fabrice 7111 - Chalon sur Saône Canoë Kayak 

Collège 1 Femme GENTIL Cécile 2105 - ASPTT Dijon Canoë Kayak 

Collège 1 Femme GRENIER Laurence 3901 - Canoë Kayak Dolois 

Collège 1 Femme LIMOUSIN Sophie 5813 - Morvan Eaux Vives 

Collège 1 Homme MARIE Xavier 2502 - La Gauloise CK Montbéliard 

Collège 1 Femme PAULET Morgane 2514 - Canoë Kayak Audincourtois 

Collège 1 Homme RENAUD Patrick 7014 - Canoë Kayak Conflans port 

Collège 1 Homme ROLLIN Dominique 5806 - U.C.S CK Cosne sur Loire Club Marcel RENAUD 

Collège 1 Homme SURANYI Patrick 2501 - Société Nautique de Besançon Canoë Kayak 

Collège 1 Homme TURLIER Stéphane 5805 - Canoë Club Nivernais Kayak 

Collège 1 Homme VIENNY Kévin 7015 - Voray Canoë Kayak 

Collège 1 Femme       

Collège 1 Femme       

          

Collège 1 
(Médecin)  

 Femme SURANYI Gisèle 2501 - Société Nautique de Besançon Canoë Kayak 

          

Collège 2 Homme HAŸNE Jean-Jacques 7161 - Les pagaies de la Bresse 

 
 
Membres de droit : 7 présidents des CDCK 
 

Homme BATON  Philippe 2100 - CDCK Cote d'Or 

Homme DIETRICH Jacques 2500 - CDCK Doubs 

Homme JACQUES Philippe 3900 - CDCK Jura 

Homme MASI Benjamin 5800 - CDCK Nièvre 

Homme LAURENT Serge 7000 - CD CK Haute Saône 

  LOPES MARQUES  Auguste  Par délégation 

Homme GONTHEY  Pierre 7100 - CDCK Saône et Loire 

Homme PAUPERT Jean Luc 8900 - CDCK Yonne 

 
 
Conseillers Techniques :  

MASSON Patrick 

MOMOT Frédéric  

 
Les Commissions Régionales : 
12 Président-es de commissions Régionales dont 8 nouveaux à ces postes 
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Commission Médicale  Gisèle SURANYI  

Commission Enseignement Formation  Philippe JACQUES  

Commission   E S I ND  Dominique ROLLIN  

Commission   Loisirs  Dominique BENAZET  

Commission Jeunes  Kévin VIENNY  

Commission Sport Santé  Patrick RENAUD  

Commission Juge   Arbitre  Morgane PAULET  

Commission Course en Ligne  Stéphane TURLIER  

Commission Descente  Xavier MARIE  

Commission Dragon Boat  Fréderic BOIS  

Commission Freestyle  Marlène DEVILLEZ  

Commission Slalom  Sébastien DE KERLEAU  

 

7 - Rapport d’Activité de l’Equipe Technique 
 

Un rapport complet ayant été fait lors de l’Assemblée Général du 14 novembre 2020  
Patrick MASSON fait de certains points : 
Inquiétude de la reprise de l’activité Canoë Kayak en club avec la crise du COVID qui se poursuit.  
Collaboration fructueuse de 4 ans avec Fred MOMOT qui part début mars à la Fédération Suisse de Canoë 
Kayak. 
Dernière AG pour Patrick, puisqu’il a fait valoir ses droit à retraite pour la fin de l’année 2021 
 
Fred MOMOT réaffirme sa satisfaction d’avoir participé à la mise en place de la nouvelle région BFC. Remercie 
particulièrement Fabrice GAËREL (président de 2016 à 2020) les membres du Bureau : Auguste LOPES 
MARQUES et Jean Jacques HÄYNE, Patrick MASSON ainsi que les présidents des commissions régionales. Sans 
oublier les membres du Comité Directeur lors de nos réunions lors de l’olympiade passée. 
Souhaite au Comité régional de poursuivre son aventure. 
Et remercie celles et ceux qui lui ont envoyé des messages de remerciement pour les 4 années passées. 
Daniel BONIN souhaite une pleine réussite dans ses nouvelles fonctions. 
Jean ZOU GRA A s’associe à ces remerciements et rappelle le rôle primordial des cadres techniques en région.  
 
 

 
8 - Rapport d’Activité du Pole Espoir 
 n l’absence de Pierre Michel SARRAZI , Mme Cécile GENTIL Vice présidente en charge du suivi du Pôle Espoir 
fait la présentation du rapport d’activité 2020 
 
Effectifs 2020/2021 : 9 Athlètes listés dont 2 S   + 2 partenaires d’entrainement 

o 6 athlètes sprint 
o 5 athlètes Eaux vives 

 
Effectifs des années passées :  2018 / 2019 : 6 athlètes 
     2017 / 2018 : 7 athlètes 
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2016 / 2017 : 9 athlètes 
2015 / 2016 : 7 athlètes 

Principaux résultats sportifs : 
 

2020/2021 
Champion de France Minime K1 - 200m - Hugo Aubertin 
3eme Championnat de France minime Slalom Luca Chapatte 

2019 / 2020 
Vainqueur de la Coupe de France 2019 de Descente - Laura Fontaine 

2018 / 2019 
Sélection EDF Marathon -  Championnat d'Europe Junior-  Thibaut TOSO  
Sélection EDF Marathon -  Championnat d'Europe Junior-  Gabin Laumain 

2017 / 2018 
Sélection EDF Sprint - Olympics Hopes - Tom FORTERRE 

2016 / 2017 
Sélection EDF Sprint - Olympics Hopes - Tom FORTERRE 
Sélection EDF Sprint - Olympics Hopes - Thibaut TOSO 
Sélection EDF Sprint - Olympics Hopes - Corentin COMTE 

2015 / 2016 

Stage collectifs U18 : athlètes sélectionnés 
Sélection EDF Marathon - Championnat d'Europe (2ème) et Championnat du Monde (4ème) - 
Pauline MARTIN 
Sélection EDF U17 - Régate Piestiany - Camille JOLIET (1er le K4 500m)  
Sélection EDF U17 - Régate Piestiany - Jean-Michel BAUMAN (2éme en C2 1000m) 
Sélection EDF Sprint - Olympics Hopes - Claire SAVRE  
Sélection EDF Sprint - Olympics Hopes - Jean-Michel BAUMAN  

2014 / 2015 
Sélection EDF Sprint - Championnats du Monde - Pauline Martin (4ème) 
Sélection EDF Sprint - Olympics Hopes - Jean-Michel BAUMAN (3ème) 
Sélection EDF Sprint - Championnats d'Europe - Pauline Martin (2ème) 

 
 

Bilan Sportif 2020 : 
Stage  Porto en Janvier: objectif reprise bateau.  
Déplacements sur les opens d’hiver  et automne   :   4 athlètes 
Gestion de la COVID : maintien du suivi sportif et des actions 
Regroupement de clôture année scolaire (objectif se retrouver et faire du sport)  
Un second semestre ponctué par l’adaptation des sportifs ( V pas de compétition en Desc, retour domicile pour 
cas contact COVID, très peu d’impact du 2nd confinement car tous sont public prioritaire)  
Le jumelage descendeur et ligneux est plus que positif dans le fonctionnement et la progression des sportifs. 

 
Bilan scolaire : 
1ier semestre :  

o 100% de réussite au Bac (une fois de plus)  
o Une licence STAPS validé  
o Les conseils de classes sont tous unanimes les résultats sont bon pour tous, le groupe avance ensemble 

et cela est très apprécier des partenaires du Pôle. (CREPS/Lycée)  

2ième semestre : 
o Les Collégiens font leur arrivés ! (2 athlètes de troisième) 
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o Les cours sont en mode hybride moitié en classe moitié en ligne.  
o Les notes et appréciations pour le 1er trimestre sont tous très bon  
o 13,5/20 de moyenne pour le groupe toutes classes confondues  

 
Projet saison 2020 / 2021 : 

o Recrutement en cours 
o Projet de jumelage avec le PE de Marseille 
o Maintien des actions 
o Continuer à innover pour le suivi des athlètes 

 
Fred Momot confirme ce qui vient d’être présenté et souhaite que la bonne dynamique du Pole puisse perdurer  
Jean ZOUNGRANA explique que le travail avec les régions sur le PPF 2021-2024 a débuté dans l’attente des 
éléments de cadrage et le calendrier de l’ANS. 

 
9 - Date et lieu de la prochaine Assemblée Générale : 
Cette AG n’ayant pas pu se tenir comme convenu initialement en présentiel en  aute Saône. 
Il est proposé à nouveau l’organisation de l’AG 2021 au CDCK 70. Auguste LOP S MARQU S confirme que le 
club de VORAY sur L’OG O  accueillera cette AG début 2022. 
Pour la date ce sera à priori en mars, la date de l’AG fédéral n’ayant pas encore été fixée (avril 2022 à 
confirmer). La date définitive sera actée lors du prochain Comité Directeur du CRCK BFC. 

 
 

10 - Point divers : 
Alain LEBRETON : Président du Club de NEVERS 
Alerte sur la situation critique de son club qui perd beaucoup de licences du fait d’un problème d’accès à l’eau 
lié à l’ensablement devant le club. Il n’est plus possible d’embarquer sur le site d’entrainement. 
Les relations avec les collectivités locales étant au point mort, il en va de l’avenir du club. 
Jean ZOUGRA A confirme qu’il a déjà été informé de cette situation difficile et que les services fédéraux vont 
aider à mettre en place un tour de table qui réunisse tous les acteurs concerné afin de trouver une solution 
pérenne.  
Daniel BO I  confirme que CRCK est également informé de cette situation et qu’il prendra toute sa part sur ce 
dossier. 
 
 

11 - Interventions Personnalités : 
Mme Nora El MESDADI : Conseillère Municipale de la Ville de Dijon en Charge des sports 
Souligne la part importante de femmes dans la gouvernance du Comité Régional, ce qui montre qu’il est 
possible d’avoir une parité dans ce domaine.  
A la question sur la diminution de nos licenciés par rapport à N-1 
Jean ZOUNGRANA apporte une réponse : à savoir que la Fédération a perdu environ 14 % de titre en 2020. 
Baisse limitée par l’apport d’une activité loisir et touristique très forte dans nos clubs qui a permis de contenir 
cette perte 
Mme EL MESDADI demande si nous avons eu des demandes de remboursement de licence 
Jean ZOUGRA A explique que nous avons privilégié la notion d’appartenance à un club et que nous ne sommes 
pas dans une logique économique. Ce qui n’a pas empêché de mettre en place des systèmes d’aide à 
disposition des clubs surtout lors de la période de rentée en septembre 2020. 
D’autre part une nouvelle politique de titre qui sera favorable aux clubs à partir de 2021 
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Daniel BONIN souligne que la plupart des grandes échéances sportives (championnats de France) ont pu être 
maintenu ce qui a permis aussi un maintient du nombre de licence pour la compétition. 
Auguste LOPES-MARQU S (Club de VORAY) informe que dans son club il n’y a pas eu de demande de 
remboursement de licence mais que le club a décidé de faire une réduction de la part cotisation club pour 2021 
afin de favoriser la reprise de licence. 
L’activité loisir estivale étant très importante dans le modèle économique du club. 
Patrick FAUDOT souligne de nombreux clubs sont dans le même cas de figure. 
Mme  L M SDADI remercie le CRCK pour l’invitation à cette AG et rappelle qu’elle est disposée pour nous 
rencontrer afin que nous puissions lui expliquer nos projets 
 
Mr Georges MEZUI : Conseiller Municipale de la Ville de Dijon en Charge des sports 
Rappel qu’avec Mme  L M SDADI, ils représentent Mme TOMAS LLI, adjointe aux sports de la Ville de Dijon 
(Excusée). 
Félicite le CRCK pour la part des féminines dans la répartition des licences et leur présence dans la 
gouvernance. Et encourage le comité à continuer dans ce sens. 
Reviens sur le projet de réhabilitation de la base Nautique du Lac Kir. Projet ambitieux d’environ 5 millions 
d’euros. 
Jean ZOUGRA A souligne l’importance de cette rénovation de la base  pour la fédération, le comité, le club et 
en remercie la Ville de Dijon pour son investissement. 
 
Mme Chrystel MARCANTOGNINI : Présidente du CROS BFC 
Remercie Jean ZOU GRA A pour sa présence lors de cette Assemblée Générale Régionale, ce qui n’est pas le 
cas pour toutes les disciplines que le président fédéral assiste à une AG de Comité. 
Reviens sur le fait qu’un perte de 14 % de licencié place la FFCK dans une situation plutôt privilégiée par rapport 
à des fédération qui sont à – 50 %, notamment tous les sports de combat.  
Souligne que  BFC est une région forte en Canoë Kayak et la dynamique du CRCK est bonne. Salue également 
l’investissement de Fabrice GAËR L dans le Conseil d’Administration du CROS 
Félicitations pour les 42 % de femmes dans nos licenciés ainsi qu’une forte présence féminine dans notre 
gouvernance. 
Le Comité Régional Olympique est au coté du CRCK pour nous accompagner. 
 
Mr Pascal BONNETAIN : Directeur du CREPS de DIJON 
Remercie et félicite Le président du Comité et de la Fédération pour leurs élections pour les 4 prochaines 
années. 
Le CR PS a changé de dimension depuis le début de l’année puisqu’il est devenu guichet unique du sport en 
charge maintenant de 1200 sportifs sur les 8 départements.  
Avec la mise en place prochaine de la conférence régionale du sport qui va changer le mode de fonctionnement 
de nos activités. 
Sans oublier le projet innovant qui est entrain de se mettre en place avec la Ville de Dijon avec la rénovation de 
la base du Lac Kir qui concerne en premier lieu le canoë-kayak. 
Le CREPS est là pour aider les structures telles que la CRCK. 
Jean ZOUGRANA  remercie Pascal BONNETAIN pour son intervention et rappel que très prochainement le CRCK 
sera amené à travailler avec le CREPS sur le PPF (Projet de Performance Fédérale) et notamment sur la stratégie 
de développement du Pole Espoir et du haut niveau du Comité Régional. 
Daniel BONIN remercie également Pascal BONNETAIN en souhaitant pouvoir très prochainement se rencontrer. 
 
Mr Jean ZOUNGRANA : Président de la Fédération Française de Canoë Kayak et Sports de Pagaies 

Remercie  le CRCK et les clubs pour leur engagement dans la vie fédérale lors des 4 dernières années. 
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La période actuelle n’est pas simple mais est pleine d’opportunités avec la chance du Canoë Kayak d’être un 
sport de nature. 
Nombreux chantiers  à venir : 
Déclinaison du Projet Fédéral au niveau du Comité Régional mais également des Comités Départementaux et 
des clubs. 
Mise place du nouveau Conseil des territoires avec le lancement du PSF et du PPF 
Canoë GO , Mon Asso Facile… 
 xprime le souhait que l’on puisse rapidement se retrouver en physique  lors de moment conviviaux.  t de 
temps d’échange avec les acteurs de terrain. 
 
Daniel BONIN : Président du CRCK BFC 
Merci à l’ensemble des participants à cette AG ainsi que celles et ceux qui se sont invertis dans la gouvernance 
de notre région et notamment les présidents de commissions régionales. 
Le Comité Directeur et le Bureau sont au travail. 
L’une de nos priorités étant pour l’instant le remplacement de Fred MOMOT sachant que Patrick MASSO  part 
en retraite à la fin de l’année. 
 
Fin de la Visioconférence et de l’assemblée Générale Ordinaire à 12 h 00 

          Patrick FAUDOT 
          Secrétaire Général 


